



28 DE MARZO DE 2007

SECCIÓN SINDICAL RTVE

ENHORABUENA

Durante meses sólo hemos podido informaros de dos clases de noticias: las malas y las peores. La emisión anoche de "**TENGO UNA PREGUNTA PARA USTED**", con la presencia del Presidente del Gobierno, constituye un rayo de esperanza que ilumina, aunque sea muy débilmente, el negro panorama que tenemos delante. Para los que creemos en una Radiotelevisión pública independiente con producción propia de calidad, el programa de ayer es un claro ejemplo de lo que debe ser la nueva RTVE.

A los magníficos profesionales de esta casa que lo han hecho posible, les expresamos nuestro agradecimiento y nuestra felicitación por el excelente trabajo realizado. A la Dirección le decimos que no se duerman, que aterricen de una vez, que tenemos muchos y muy graves problemas que no han hecho sino agravarse con el tiempo, porque esperamos que todos juntos seamos capaces de recuperar el puesto que RTVE nunca debió perder en nuestra sociedad.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!